

kampai

# Sinergitas dan Pembinaan Anggota Satlinmas Menjelang Pilkada Serentak 2024 di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 11:17



*Sinergitas dan Pembinaan Anggota Satlinmas Menjelang Pilkada Serentak 2024 di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

Menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024, Polsek Palabuhanratu bersama pihak terkait melaksanakan kegiatan sinergitas dan pembinaan anggota Satlinmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 20 Agustus 2024, pukul 10.00 WIB bertempat di Kantor Kelurahan Palabuhanratu dan Lapangan Cangehgar.

Kegiatan dimulai dengan Apel Gabungan "Operasi Mantap Praja" yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, bersama Babinsa Pelda Agus Sahli dan Kasi Trantibum Sat Pol PP, Sdr. Ade Suteja, S.IP. Apel ini bertujuan untuk mempersiapkan anggota Satlinmas dalam menghadapi Pilkada Serentak dengan sinergitas yang baik antara TNI, Polri, Pemda, dan stakeholder lainnya.

Dalam kesempatan tersebut, disampaikan beberapa himbauan penting kepada anggota Satlinmas, antara lain:

1. **Sinergitas TNI-POLRI-Pemda:** Ditekankan pentingnya menjaga sinergitas antara TNI, Polri, Pemda, dan stakeholder guna menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif.
2. **Pengamanan TPS:** Anggota Satlinmas Kelurahan Palabuhanratu akan dilibatkan dalam pengamanan di 53 lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) selama Pilkada Serentak Tahun 2024 di seluruh wilayah Kelurahan Palabuhanratu.
3. **Kewaspadaan terhadap HOAX:** Dihimbau agar semua pihak waspada terhadap berita HOAX, isu SARA, provokatif, ujaran kebencian, serta modus penipuan yang dapat mengganggu kestabilan Pilkada.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Anggota Satlinmas diingatkan untuk segera melaporkan setiap gangguan Kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Palabuhanratu untuk memastikan Pilkada Serentak berjalan aman dan lancar, dengan dukungan penuh dari semua elemen masyarakat dan aparat keamanan. Kehadiran anggota Satlinmas yang terlatih dan siap siaga diharapkan dapat membantu menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pemilihan.